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Situation für Fußgänger*innen verbessern 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.17.1365 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist die Beschlusslage der Stadt Kassel zum Thema Fußgänger*innentunnel? 

2. Wird vom Magistrat die Aussage des Generalverkehrsplans von 1988, dass sich die 

Fußgängertunnel nicht bewährt haben, weiterhin geteilt? 

3. Wie sieht die Umsetzungsstrategie und der Zeitplan zur Verbesserung der Situation 

für Fuß- und Radnutzer*innen bei den verbliebenen restlichen 

Fußgänger*innentunnel aus? 

4. Was kostet die Unterhaltung der bestehenden Tunnelanlagen je Standort im Jahr? 

5. Was hat die letzte Sanierung mit aufwendig neu installiertem Geländer und Kopf 

des Tunnels am Holländischen Platz gekostet? 

6. Bis wann legt der Magistrat einen tragfähigen Vorschlag zur Lösung der  

ebenerdigen Fußgänger*innen Querung und deren Kapazitätsprobleme im Bereich 

der Holländischen Straße vom Holländischen Platz bis zum Halitplatz vor? 

7. Wird schon an einer solchen Lösung gearbeitet, damit nach der Fertigstellung des 

erheblichen Kapazitätsausbaus der Uni Kassel eine sichere, komfortable Lösung 

baulich umgesetzt ist? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




